



Presseinformation

Nr. 105 / 2014

Kiel, Freitag, 7. März 2014

Wirtschaft / Provinzial

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Dr. Heiner Garg: Die Koalition muss diesen Fusionsgedankenspielen ein Ende setzen

Zu den aktuellen Meldungen über angeblich neue Fusionspläne bei der Provinzial erklärt der Parlamentarische Geschäftsführer der FDP-Landtagsfraktion, **Dr. Heiner Garg**:

„Es muss endlich aufhören, dass sich die Provinzial-Mitarbeiter und die Öffentlichkeit mit immer neuen Fusionsspielen beschäftigen müssen. Es sorgt bei den Mitarbeitern und Kunden für erhebliche Verunsicherungen, dass diese Frage in regelmäßigen Abständen wiederkehrt. Dies birgt zudem die Gefahr, dass der gute Ruf der Provinzial nachhaltig beschädigt wird. Diese Geschäftspolitik muss aufhören.“

Die Koalition muss den Verantwortlichen im Unternehmen und in der nordrhein-westfälischen Landesregierung ein für und alle mal klar machen, dass solche Fusionspläne, die zu Lasten unseres Landes im Allgemeinen und des Standorts Kiel im Besonderen gehen, nicht zu machen sind. Die FDP-Fraktion wird jedenfalls solchen Gedankenspielen keine Zustimmung erteilen.“